

Dandim Tulungagung Tinjau Enam Lokasi Rencana Pembangunan Jembatan Perintis Garuda

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.SAPA129.COM

Apr 6, 2026 - 18:36



Tulungagung – Komandan Kodim 0807/Tulungagung, Letkol Arh Hanny Galih Satrio, S.I.P., M.Han., melaksanakan peninjauan langsung ke sejumlah lokasi rencana pembangunan Jembatan Perintis Garuda di Kabupaten Tulungagung, Senin (06/04/2026). Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan awal

sebelum pelaksanaan pembangunan di lapangan.

Peninjauan diawali di Desa Joho, Kecamatan Kalidawir, dengan dua titik lokasi rencana pembangunan. Selanjutnya, rombongan bergerak ke wilayah Kecamatan Pagerwojo meliputi Desa Samar dan Desa Gondanggunung, kemudian diakhiri di Kecamatan Kauman yang mencakup Desa Kauman dan Desa Kates.

Secara keseluruhan, terdapat enam titik lokasi yang direncanakan, masing-masing dua titik di Kecamatan Kalidawir, Pagerwojo, dan Kauman.

Dandim Tulungagung menyampaikan bahwa peninjauan ini merupakan langkah penting untuk memastikan kesiapan di setiap titik yang direncanakan.

“Kami melaksanakan peninjauan langsung di enam titik rencana pembangunan Jembatan Perintis Garuda yang tersebar di Kecamatan Kalidawir, Pagerwojo, dan Kauman. Hal ini untuk memastikan seluruh kesiapan di lapangan, baik dari aspek lokasi, akses, maupun kondisi teknis, sehingga proses pembangunan nantinya dapat berjalan lancar dan tepat sasaran,” ujarnya.

Ia menambahkan, pembangunan jembatan tersebut memiliki peran strategis dalam membuka akses antarwilayah dan mendukung aktivitas masyarakat.

“Jembatan ini memiliki peran penting dalam membuka akses antarwilayah. Dengan kesiapan yang matang sejak awal, kami optimistis pembangunan dapat memberikan dampak nyata bagi peningkatan mobilitas dan kesejahteraan masyarakat,” imbuhnya.

Lebih lanjut, Dandim menegaskan bahwa peninjauan ini menjadi bagian dari komitmen untuk memastikan seluruh tahapan berjalan optimal.

“Peninjauan ini menjadi langkah awal untuk memastikan setiap titik benar-benar siap dikerjakan, sehingga pelaksanaan di lapangan tidak mengalami kendala berarti,” tegasnya.

Pembangunan jembatan tersebut diharapkan mampu memperlancar konektivitas antarwilayah serta mendukung aktivitas ekonomi, pendidikan, dan layanan kesehatan masyarakat secara berkelanjutan.